

Rönsahler Bier ist der Renner

Kiersper verkaufen Spezialitäten in Frankreich

KIERSPE ■ Alle Jahre wieder: Am zweiten Adventswochenende machten sich 16 Kiersper mit dem Städtepartnerverein bei guten Wetterbedingungen auf den Weg in die französische Partnerstadt zur Ferme du Manet, dem Weihnachtsmarkt in Montigny. Im Gepäck hatten sie Glühwein, Lebkuchen, Aachener Printen, Marzipan, Dominosteine, Knusperhäuschen und zwei Fässchen Rönsahler Bier, das sich inzwischen als Renner entpuppt hat, sowohl tagsüber während des Marktes im Ausschank, als auch am Abend als Geschenk an die Gastgeber beim gemütlichen Beisammensein.

Angesichts der Terrorereignisse in den vergangenen Monaten hatte man das ganze Gelände um die Ferme du Manet sicherheitstechnisch abgesperrt und jeder Besucher wurde einer Kontrolle am Eingang unterzogen. Das Thema wurde zwar nicht groß angesprochen, so vermittelten doch die Kontrollen ein gewisses Gefühl der Sicherheit, berichten die Reisenden. Die Kiersper Delegation konnte ihren Stand im frisch renovierten „Pressoir“ in neuem Ambiente aufbauen, zusammen mit Italienern aus Marostica und Spaniern

aus San Fernando, die Schmuck und Keramik anboten. Auch aus Denton war eine kleine Gruppe gekommen. Bei ihnen konnte man Kaffee, Kakao und Grußkarten erstehen.

Am Freitagnachmittag blieb fast keine Zeit zum Aufbau und Dekorieren, schon ging der Verkauf los. Die Stollen und das Weihnachtsgebäck wurden regelrecht erwartet. Das hatte zur Folge, dass am Samstagnachmittag alles restlos ausverkauft war. Somit hatten alle Beteiligten genügend Zeit, über den Markt zu schlendern und Einkäufe zu tätigen. 52 Marktstände mit Delikatessen aller Art, Wein und Champagner befanden sich im Außenbereich, 75 Aussteller mit Schmuck, Handarbeiten und Deko-Artikeln jeder Art in der Halle. Für Kinder hatte man in diesem Jahr zum ersten Mal ein 16 Meter hohes Riesenrad aufgebaut. Am Samstagabend waren wieder alle Gäste und Gastgeber zum gemeinsamen Essen eingeladen. Bürgermeister Laugier begrüßte alle, als Überraschung bekam jeder Gast eine Flasche Champagner geschenkt. Die Kiersper waren sich einig: Es war ein gelungener Aufenthalt bei den französischen Freunden.



Auf dem Weihnachtsmarkt in Montigny verkauften die Kiersper mitgebrachte Spezialitäten. ■ Fotos: Städtepartnerverein



Eine insgesamt 16-köpfige Delegation aus Kierspe reiste in die französische Partnerstadt Montigny-le-Bretonneux.